

«Impfung gegen COVID-19  
Wissensgrundlagen für eine Impfentscheidung»  
wurde am 11.11.2021 entfernt

An dieser Stelle befand sich seit 04.04.2021 eine 22-seitige Informationssammlung zur COVID-19-Impfung, verfasst von Dr. Matthias Gauger und Dr. med. Denis Beyer.

Am 28.10.2021 erhielt, ich, Dr. Gauger, ein Einschreiben vom Kantonsarzt Schwyz, Dr. med. C. Pouskoulas, in welchem er mich darüber informierte, dass die kantonale Aufsichtsbehörde für selbständig tätige Medizinalpersonen, das Amt für Gesundheit und Soziales, zu der Auffassung gekommen ist, dass die Informationen zum Thema Sars-CoV-2 auf unserer Homepage unausgewogen sind.

*«Die Sorgfaltspflicht eines Arztes beinhaltet im Falle einer Veröffentlichung von Informationen zum Zweck einer Aufklärung eine objektive Darlegung des aktuellen Wissensstands unter Berücksichtigung der dafür- und dagegensprechenden Aspekte. Der alleinige Hinweis, dass es andere Einschätzungen gibt oder dass im Text auch persönliche Ansichten wiedergegeben werden, genügt nicht, um die Anforderungen einer ausgewogenen Information zu erfüllen.»*

Die Einarbeitung des «aktuellen Wissensstandes unter Berücksichtigung der dafür und dagegensprechenden Aspekte» in das bestehende Dokument erscheint mir wenig sinnvoll.

Ich habe mich aus diesem Grund entschieden, das beanstandete 7 Monate alte Dokument von unserer Homepage zu entfernen und stattdessen ein Dokument zu erstellen mit Informationen zu der aktuellen Frage:

*«Soll ich eine Boosterimpfung machen lassen?»*

Nach Fertigstellung werden wir dieses Dokument hier aufschalten.

11.11.2021                      Dr. med. Matthias Gauger